

令和4年度

稲沢市立明治中学校

第2学年学年通信

拓

2022年6月22日(木)

第3号

クラスを愛そう！！プロジェクト

1学期も終盤に近づいてきました。そんな中、「クラスを愛そう！！プロジェクト」と題して、自分のクラスの「学級目標」や「良いところ」を発表し合いました。準備では思いを伝えるために自分たちで台本を考えたり、小道具を作ったり・・・自分たちの力で作り上げました。発表本番では、形式は全クラス'コント仕立ての寸劇'でした。大きな声でセリフを言ったり、体を大きく動かしておどけたり・・・他のクラスの生徒の前でしっかりと発表することができました。

実は昨年度にも同様の取組をしました。その時の発表に比べると、度胸がついたと感じられます。また、クラス全員の力を合わせたり、人に伝えたりする技術も格段に伸びています。学年委員が中心となって決めた学年スローガンは「Active」です。まさに皆さんの動き出そうとするエネルギーを強く感じるなど、成長を目の当たりにし、大変うれしく思えた「クラスを愛そう！！プロジェクト」でした。これからも自分のクラスを愛し、一人一人が成長していけるといいですね。



学年スローガン「Active!」



1組 「お願いします！！」



2組 「強盗だ！！」



3組 「給食全部食べるぜ！！」

保護者の皆様へ

いつも本校の教育活動へのご理解・ご協力ありがとうございます。また、先日は保護者会の日程を調整していただきありがとうございました。6月24日(金)に決定した日程をお伝えさせていただきます。保護者会当日には、「クラスを愛そう！！プロジェクト」の様子を撮影した動画をタブレットを使って視聴していただけるよう待合室(会議室)に準備いたします。よろしければご覧ください。